

Des congressistes colombiens et vénézuéliens se rencontrent à la frontière



La Havane, 21 oct. (RHC) - Des élus colombiens et vénézuéliens se sont donné rendez-vous ce vendredi sur le pont Simon Bolivar, principale voie terrestre entre la Colombie et le Venezuela.

Les législateurs se sont fixé pour but l'organisation des prochaines réunions frontalières de Zulia-Guajira, Táchira-Norte de Santander, Apure-Arauca et Amazonas-Amazonas.

La présidente de la Commission II du pouvoir législatif colombien, Gloria Flórez, le président du pouvoir législatif vénézuélien, Jorge Rodríguez, et le président de la Commission de politique extérieure, Timoteo Zambrano, ont annoncé la tenue de cette première réunion suite à la reprise des relations politiques et commerciales entre les deux pays.

La sénatrice colombienne qui a proposé cette initiative, a assuré que les deux organes législatifs sont prêts à offrir leur aide pour surmonter la crise déclenchée par la rupture des liens entre les deux pays sous le mandat d'Ivan Duque.

Cette rupture a entraîné d'énormes pertes économiques, des violations des droits de l'homme, une augmentation considérable de la criminalité et des économies illégales, comme jamais auparavant dans l'histoire des deux pays.

Il est prévu qu'un accord soit signé entre les deux parlements ainsi qu'une déclaration finale, qui sera annoncée lors d'une conférence de presse.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302573-des-congressistes-colombiens-et-venezueliens-se-rencontrent-a-la-frontiere>



Radio Habana Cuba